



## 第1回学校運営協議会開催

今年度から地域の未来を担う子どもたちの健全な育成を目指し、学校・家庭・地域が連携・協働しながら行う「地域とともにある学校づくり」を推進するため、学校運営協議会を設置しました。4月20日（木）に第1回目の協議会を開催し、保護者・地域住民の代表、学識経験者で構成された委員の皆様で協議し、本年度の学校経営方針の承認をしていただきました。

### <学校経営方針>

- 児童一人一人を大切にし、児童の笑顔があふれる学校づくり  
「学習、生活の充実」「児童の居場所づくり」「特別支援教育の充実」
- 保護者・地域を大切にし、保護者・地域の笑顔があふれる学校づくり  
「開かれた学校づくり」「家庭・地域・関係諸機関・異校種との連携の深化」
- 教職員を大切にし、教職員の笑顔があふれる学校づくり  
「組織対応（チームカスミ）の充実」「働き方改革の推進」

学校では様々な活動が始まり、元気な子供たちの声が響き渡っています。霞ヶ関小学校では、「児童、保護者・地域、教職員」の3つの宝物を大切に、笑顔あふれる学校を目指します。

## 霞ヶ関小のリーダーの活躍

新学期がスタートし、新たに霞ヶ関小のリーダーとなった6年生。朝の登校時に、校庭に立ち、元気な声で挨拶運動を行いました。新学期に不安を抱えながら登校している子ども6年生の元気な挨拶できっと元気をもらえたことと思います。1年生にも優しく接し、頼りになるお兄さん、お姉さんです。今後の活躍がとても楽しみです。



## 1年生を迎える会

4月19日（水）、1年生を迎える会を実施しました。アーチをくぐり入場してきた1年生はプレゼントされた王冠やペンダントを身につけ終始笑顔でした。各学年の発表を見て、元気に笑ったり、計画委員が行った〇×クイズで盛り上がり、どの子どもともうれしそうでした。みんなで歌った「友達になるために」はそれぞれの子の心に残るものとなったことでしょう。



## 保護者の皆様へ

いよいよゴールデンウィークとなります。連休中の過ごし方につきまして、学校でも指導いたしますが、ご家庭でも話題にさせていただきますようお願いいたします。交通事故やお出掛け先での事故など事前に確認することで防げる事故もあると思います。お子さんとコミュニケーションをとり、すてきな連休にさせていただけたらと思います。

また、新学期がスタートし、お子さんのことで心配なことなど、ぜひ担任にご相談ください。また、教育相談の活用など、子供たち一人一人が楽しい学校生活が送れるように、教職員一同しっかり支援してまいりたいと思います。

